

Communiqué de presse

La Conférence des offices Al (COAI) a élu son nouveau président

Lucerne, 1er décembre 2022. L'association des offices AI a élu Martin Schilt comme nouveau président. Le Lucernois âgé de 46 ans est directeur de l'office AI du canton de Zurich depuis bientôt huit ans. Il prendra ses nouvelles fonctions avec effet immédiat.

Martin Schilt est déjà actif depuis juin 2015 au sein du Comité de la COAI où il est responsable du ressort Technologies de l'information et de la communication. En tant qu'ingénieur EPF disposant d'une formation continue en gestion d'entreprise, il a apporté des conditions préalables idéales pour ce poste. Le nouveau président de la COAI considère donc aussi la transformation numérique comme un facteur décisif pour le succès durable de l'AI. Et il faut aussi absolument s'en tenir au renforcement de la réadaptation professionnelle. En tant que président, Martin Schilt poursuivra dans le domaine de la communication ce qui était important pour son prédécesseur : présenter, sur la base de chiffres et de faits que les investissements dans la prévention et la réinsertion sont économiquement rentables pour l'AI.

Un changement dans la continuité

L'actuel président de la COAI et directeur de l'Office AI pour les assurés résidant à l'étranger, Florian Steinbacher, deviendra vice-directeur et responsable du domaine d'activité AI à l'Office fédéral des assurances sociales à partir du 1^{er} décembre 2022. Durant son mandat, l'association a été restructurée et réorientée. En plus de la présidence, il a également dirigé le ressort des Prestations pour assurés. La COAI remercie Florian Steinbacher pour son travail et son grand engagement.

Comité au complet

En même temps que l'attribution de la présidence, l'élection de Thomas Pfiffner a permis de pourvoir la vice-présidence. Thomas Pfiffner est directeur de l'office AI des Grisons et dirige le ressort Intégration. Lisa Bernasconi, directrice de l'office AI d'Argovie, a été nouvellement élue au Comité. Elle est désormais responsable du ressort ICT.

Contacts pour de plus amples informations :

Astrid Jakob, Geschäftsführerin IVSK astrid.jakob@ivsk.ch
Tel. 041 361 60 22



Martin Schilt, nouveau président de la COAI

Conférence des Offices AI (COAI) ; www.coai.ch

La COAI est une association faîtière regroupant les 26 offices AI des cantons, l'office AI pour les assurés résidant à l'étranger et l'établissement d'assurance-invalidité de la Principauté du Liechtenstein.

La COAI se définit comme un acteur dans le dialogue national en faveur de l'AI. La COAI préconise des conditions cadres optimales pour la mise en œuvre et la coordination d'une exécution compétente. Elle propose en outre diverses prestations de services à ses membres. Fondée en 1995, la COAI est organisée comme association depuis le 1^{er} janvier 2006. Le financement est assuré par les cotisations des membres.